

## スポーツクライミング複合2種 榑崎智亜 選手(龍ヶ崎市在住) パリ2024オリンピックの試合結果に伴う龍ヶ崎市長コメント

本日8月7日、パリ2024オリンピックにスポーツクライミング日本代表として出場した榑崎智亜選手(本市在住・龍ヶ崎ふるさと大使)が、準決勝敗退という結果で終わりました。

大会の結果に伴う、龍ヶ崎市長 萩原勇のコメントは以下の通りとなります。

### ■龍ヶ崎市長 萩原 勇 コメント

準決勝敗退という、ご自身も望んでいない非常に悔しい結果となってしまったと思います。

クライミングは、壁と己の1対1の対決であるということを経験したことを榑崎選手が身をもって教えてくれました。ボルダー準決勝の第4課題で見せてくれた完登など果敢に攻めの姿勢で挑む榑崎選手の姿は、日本中に勇気と希望を与えたに違いありません。

大会前には、榑崎選手に向け、たくさん市民からの応援の声が届きました。市民の皆様が応援した声は、パリの地まで届き、一手でも多く登ろうとする榑崎選手の後押しに繋がっていると信じております。

今回の経験を糧に更なる成長を遂げ、今後も出場される各種大会で最高の成績が収められるよう、「スポーツクライミングのまちづくり」を推進していく街として、引き続き、サポートしていきます。

### 8/9開催予定-パブリックビューイング中止のお知らせ

8月9日(金)に開催予定でしたスポーツクライミング男子複合2種決勝のパブリックビューイングは、中止とさせていただきます。直前のご連絡となり、大変申し訳ございませんが、ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

担当課

龍ヶ崎市 健康スポーツ部 スポーツ推進課  
担当者：高野(たかの)・武田(たけだ)  
連絡先：0297-60-1564(直通)